



12. Dezember 2025

Liebe Eltern,

das Jahr 2025 ist bald vorbei und wir blicken zurück, erinnern uns an die schönen und besonderen Momente im Schulleben; die Einschulungsfeier, die Ausflüge und Klassenfahrten, den Vorlesetag, den Lichtenrader Lichtermarkt und das Weihnachtssingen mit fast 60 Kindern in der Seniorenwohnstätte in Mariendorf.

Viele weitere Ereignisse prägten das Jahr 2025. Langweilig wurde es in der Schule nie. Dies alles gelingt mit der tatkräftigen Unterstützung und dem Engagement der Lehrerinnen und Lehrer, der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Ganztages, unserem Sekretariat und dem Hausmeister. Vor allem unterstützen Sie uns als Familie. Sie begleiten Ihr Kind, erziehen und fördern es im häuslichen Bereich. Genießen Sie die gemeinsame Grundschulzeit.

Darüber hinaus bedanken wir uns auf diesem Wege bei allen engagierten Eltern in den Klassen, in der GEV, im Förderverein, als Schwimmbegleitungen oder als Lesepaten. Danke!

Wir freuen uns auf eine weitere gelingende Zusammenarbeit mit dem gemeinsamen Ziel als Schulgemeinschaft, die nachwachsende Generation durch Bildung und Erziehung bestmöglich für ihr Leben und die Gesellschaft vorzubereiten.

Erster Schultag 6. Januar 2026 (am 5.1.2026 ist ununterrichtsfrei/Studientag)!

Frohe Weihnachten und ein gesundes neues Jahr...

Ihre Schulleitung

